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Estado de São Paulo 

 

 
 

REQUERIMENTO Nº 116 /2020 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna. 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades de praxe, após ouvido 

o douto Plenário, para que seja oficiado o Exmº. Sr. Prefeito Municipal, encaminhado 

as Secretarias competentes, informações relativas ao remanejamento seguro das 

Capivaras existentes no interior do Parque Luiz Barbosa. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Requeremos informações relativas a possibilidade de 

remanejamento seguro das Capivaras existentes no interior do Parque Luiz Barbosa, 

oferecendo risco eminente de transmissão da Febre Maculosa aos servidores públicos 

e freqüentadores do local. 

Entendemos que neste momento devido a Pandemia de COVID 19 o 

local está fechado ao público, porém os servidores que prestam serviços no local 

estão em constante risco. 

Solicitamos informações quanto ao manejo seguro dos animais para 

um local onde eles não ofereçam risco e tenham suas vidas preservadas. 

Solicito cópia deste requerimento endereçado à SECRETARIA DE 

MEIO AMBIENTE, SECRETARIA DE CULTURA E TURISMO, SECRETARIA 

MUNICIPAL DE SEGURANÇA PÚBLICA E POLÍCIA MILITAR AMBIENTAL (Patrulha 

Rural). 

Isto se faz necessário para o exercício fiscalizador insculpido 

constitucionalmente pelo Parlamentar a fim de sanar dúvidas existentes de munícipes 

quanto aos fatos. 

Gabinete da Presidência, 10 de agosto de 2020. 

As.) VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 

Presidente da Câmara Municipal de Jaguariúna 

Cópia conforme o original apresentado em Sessão Ordinária de 11 

de agosto corrente, nesta Casa de Leis. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 12 de agosto de 2020. 

 

 

 
VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 

Presidente 


